

Chers Confrères, Chers Amis,

Nous remercions l'équipe Niçoise et en particulier Florence Bastiani et Jean Breaud d'organiser le congrès dans un lieu si convivial

La ½ journée désormais classique, consacrée à la plastie s'enrichit d'un Symposium « prise en charge des cicatrices » qui devrait intéresser l'ensemble des spécialités et nous permettre d'échanger nos « trucs » afin d'améliorer la trace inévitablement laissée par notre passage ! La table ronde « la réparation de la paroi abdominale » a été également choisie pour représenter un sujet transversal d'échange pour nos différentes sections et groupes.

Nous remercions la SFCP et son CA de permettre à partir de cette année l'inscription pour une seule journée. Ceci permettra aux membres de nos différentes Sections, non Chirugiens Pédiatres, de venir enrichir les débats, et témoigner de l'évolution des prises en charge vers l'âge adulte.

Très bon congrès à tous

Isabelle James pour la SCFPP